



Dr. Julio Alberto Ramirez Martinez

Formación académica:

Licenciatura en Derecho: Universidad Nacional Autónoma de México, obteniendo el título de Licenciado en Derecho.

Maestría en Gestión Pública Aplicada: Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, obteniendo el título de Maestro en Gestión Publica Aplicada.

Doctorado en Administración Pública: Instituto de Administración Pública de Puebla, obteniendo el grado de Doctor en Administración Pública, con mención honorifica por el trabado de tesis doctoral, enfocado al área de procuración e impartición de justicia en materia penal.

Experiencia Laboral:

Secretario Oficial en la Agencia del Ministerio Publico Investigadora, Segundo Turno de Izucar de Matamoros, Puebla.

Secretario Oficial en la Agencia del Ministerio Publico Mesa Par de Tepeaca, Puebla.

Auxiliar del Ministerio Publico en la Agencia del Ministerio Publico Investigadora de Chiautla de Tapia, Puebla.

Auxiliar del Ministerio Publico en la Agencia del Ministerio Publico Mesa non de Tepeaca, Puebla.

Auxiliar del Ministerio Publico en la Agencia del Ministerio Publico Investigadora Primer Turno, de Izucar de Matamoros, Puebla.

Agente del Ministerio Público Especializado en el Nuevo Sistema de Justicia Penal Adversarial Acusatorio en la Agencia del Ministerio público de Zacapoaxtla, Puebla

Agente del Ministerio Público especializado en el Nuevo Sistema de Justicia Penal Adversarial Acusatorio en la Agencia del Ministerio Público Investigadora segundo Turno de Teziutlán, Puebla.

Agente del Ministerio Público especializado en el Nuevo Sistema de Justicia Penal Adversarial Acusatorio en la Agencia del Ministerio público Investigadora, Especializada en Homicidios región Nor-Oriente, con sede en Teziutlán, Puebla.

Agente del Ministerio Público en funciones de Supervisor de Agentes del Ministerio Público de la Unidad de Flagrancia 2 sede Edificio Central de la Fiscalía General del Estado de Puebla.

Agente del Ministerio Público encargado del despacho del Titular de la unidad de investigación de Delitos Varios de la Fiscalía de investigación Metropolitana con sede Edificio Central de la Fiscalía General del Estado de Puebla.

Agente del Ministerio público encargado del despacho del Titular de la Unidad Especializada en Investigación de delitos de violación de secretos de responsabilidad profesional, de delitos de falsedad y delitos por infracciones a las leyes y reglamentos sobre inhumaciones y exhumaciones de la Fiscalía General del Estado de Puebla.

Agente del Ministerio Público adscrito a la Unidad de Flagrancia c5, encargado de desahogo de Juicios Orales de la Fiscalía General del Estado de Puebla.

Agente del Ministerio Público adscrito a la Unidad Especializada en Investigación de Delitos contra la Integridad Corporal c5 Cuautlancingo de la Fiscalía General del Estado de Puebla.

Agente del Ministerio Público en funciones de Coordinador de Agentes del Ministerio Público del Segundo Turno de Flagrancia del c5 Cuautlancingo de la Fiscalía General del Estado de Puebla.

Cursos en el extranjero:

Técnicas de Investigación en el Nuevo Sistema de Justicia Penal, llevado a cabo en la Ciudad de Seattle, Washington, Estados Unidos de América, en septiembre de 2014, por convenio de Procuradurías de Justicia de Estados Unidos de América y México.

Técnicas de Investigación de Homicidios "Cold Case Homicide" en la Ciudad de Las Vegas, Nevada, Estados Unidos de América, en abril de 2015 por convenio de Procuradurías de Justicia de Estados Unidos de América y México.

Especialización:

Especialización en el Sistema de Justicia Adversarial Acusatorio Penal. Con más de 16 años de experiencia en temas de procuración de justicia y con 12 años de experiencia en desahogo de audiencias de todas las etapas que integran el procedimiento penal, como Agente del Ministerio Público.

Reconocimientos:

A la labor desempeñada como mejor Agente del Ministerio Público en el año 2013, por parte del Procurador General de Justicia del Estado Lic. Víctor Antonio Carranca Bourget.